

n'ont-ils pas à expier *longtemps* leurs fautes dans le Purgatoire ? Cette crainte nous fait souhaiter qu'un grand nombre de jeunes élus de Dieu se lèvent pour travailler dans la prière, l'immolation et le sacrifice à l'œuvre du rachat des âmes souffrantes.

Bull. de « l'Œuvre Expiatoire. »

Les vanités du monde

Laissons-nous tirer de cette mer dont la face est toujours changeante, qui cède à tout vent, et qui est toujours agitée de quelque tempête. Écoutez ce grand bruit du monde, ce tumulte, ce trouble éternel ; voyez ce mouvement, cette agitation, ces flots vainement émus qui crèvent tout à coup et ne laissent que de l'écume. Ces ondes impétueuses qui se roulent les unes contre les autres, qui s'entre-choquent avec grand éclat et s'effacent mutuellement, sont une vive image du monde et des passions qui causent toutes les agitations de la vie humaine, « où les hommes comme des poissons se dévorent mutuellement : *Ubi se invicem homines quasi pisces devorant* (saint Augustin).

BOSSUET.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

S. S. Pie X au R. P. Chiaudano. — Le Souverain Pontife vient d'adresser au R. P. Chiaudano, nommé récemment directeur de la *Civiltà cattolica*, une très belle lettre, dans laquelle le Saint-Père fait l'éloge et de la revue et de son directeur. « Nous avons une si haute estime de votre science », y lisons-nous, « votre piété et votre sagesse, que Nous vous trouvons parfaitement digne de présider ce collègue d'écrivains, et Nous éprouvons une grande joie de vous savoir leur chef. Nous ne doutons pas que vous ne répondiez parfaitement à notre attente. Que ces écrivains continuent donc de défendre, comme par le passé, la cause de l'Église et du Souverain Pontife. Au milieu du relâchement si grand et si général de la foi et de la morale, ils sauront, en se tenant respectueusement aux directions pontificales, agir toujours de telle façon que tous les journalistes vraiment et intégralement catholiques prendront la *Civiltà cattolica* pour modèle et y trouveront une aide pratique et un encouragement. »

Lettre au R. P. Lépicier. — Le R. P. Lépicier, l'illustre professeur de dogme du Collège de la Propagande, a reçu du Souverain Pontife, à l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de la canonisation des sept fondateurs des Servites de Marie, une lettre d'encouragement et de félicitations.

Préfet de la S. C. des Religieux. — S. Ém. le cardinal Cagiano de Azevedo, cardinal-diacre, ancien *maestro di camera*, puis majordome de S. Sainteté, vient d'être nommé préfet de la Congrégation des Réguliers en remplacement du regretté cardinal Vivès.